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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Fortalecer los derechos de la infancia y adolescencia, objetivo del convenio entre la 
UNICEF y el Congreso de Michoacán 
https://lapaginanoticias.com.mx/fortalecer-los-derechos-de-la-infancia-y-adolescencia-
objetivo-del-convenio-entre-la-unicef-y-el-congreso-de-michoacan/ 
Michoacán se convierte en el primer estado de México en concretar un convenio entre el 
Congreso del Estado y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF, por sus 
siglas en inglés) para rescatar y fortalecer el cumplimiento de los derechos de la infancia y 
adolescencia. La representante adjunta de la UNICEF México, Pressia Arifin-Cabo, precisó 
que hay altas posibilidades de que el Legislativo se convierta en un modelo a nivel nacional, 
toda vez que este martes se asumió el compromiso reformar y homologar la legislación en 
la materia para atender diversos temas, tales como delitos sexuales, la tipificación del 
feminicidio en menores de edad, del reclutamiento forzado y la atención puntual en el 
desplazamiento forzado interno. 
 
Proponen homologar penas de delitos sexuales contra niños y adolescentes  
https://www.quadratin.com.mx/politica/proponen-homologar-penas-de-delitos-sexuales-
contra-ninos-y-adolescentes/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/pide-unicef-a-congreso-local-homologar-delitos-
sexuales-contra-menores-8816509.html 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/firma-unicef-convenio-con-congreso-de-
michoac%C3%A1n-en-pro-de-la-ni%C3%B1ez 
https://lapaginanoticias.com.mx/reclutamiento-forzado-en-ninos-y-adolescentes-una-
realidad-en-michoacan-y-varias-partes-de-mexico-unicef/ 
https://revolucion.news/violencia-sexual-y-reclutamiento-forzado-en-menores-
michoacanos-desplazados-unicef/ 
La homologación de las penas de los delitos sexuales que se comenten en contra de niñas, 
niños y adolescentes; considerar agravante de feminicidio el cometido contra una menor y 
procesar leyes para frenar el reclutamiento de menores por organizaciones delincuenciales 
y evitar su desplazamiento forzado, son las propuestas de la Unicef para el Congreso del 
Estado. Además, es necesario el fortalecimiento del presupuesto destinado a la protección 
de la niñez, que sigue siendo el sector mayoritario de la población, indicó Pressia Arifin-
Cabo, representante adjunta de Unicef en México. En la firma de un convenio entre el Fondo 
de las Naciones Unidas para la Infancia y el Congreso del Estado, la presidente, Adriana 
Hernández, señaló que el convenio permitirá generar programas, proyectos, actividades, 
investigaciones, difusión e intercambio de información en materia de protección y garantía 
de los derechos de las infancias. 
 
Buscan legalizar a mexicanos en EU y garantizar una migración segura  
https://www.quadratin.com.mx/politica/buscan-legalizar-a-mexicanos-en-eu-y-garantizar-
una-migracion-segura/ 
Con el propósito de construir una agenda que permita la regularización de 11 millones de 
mexicanos que viven en Estados Unidos y una migración segura para los 
centroamericanos, se llevará a cabo la primera Convención Internacional de Derechos 
Humanos y Migración. Marco Antonio Hernández, de la Sociedad Mexicana de Derechos 
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Humanos, organizadora de la Convención, señaló que la intención es formar una bolsa con 
las propuestas del presidente estadounidense Joe Biden, el exembajador en México Ken 
Salazar y las de la sociedad civil para lograr la migración segura, ordenada y regular que 
propone el Pacto de Marrakech. 
 
Sin indicio, que se registre un cambio de coordinador del Grupo Parlamentario del 
PRI: Adriana Hernández 
https://metapolitica.news/2022/08/30/sin-indicio-que-se-registre-un-cambio-de-
coordinador-del-grupo-parlamentario-del-pri-adriana-hernandez/ 
https://indiciomich.com/aun-sin-cambio-de-coordinador-de-diputados-del-pri/ 
Hasta el momento, no existe algún indicio de una posible reunión entre las y los diputados 
del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), del Congreso del 
Estado, para hablar sobre el futuro de la coordinación, adelantó la diputada Adriana 
Hernández Iñiguez. Aún así, la legisladora explicó que en caso de determinarse un cambio 
en la coordinación- cargo que actualmente funge el diputado Jesús Hernández Peña– sería 
un proceso normal: “No debe de preocupar o de espantarnos ese tema, ya ha sucedido en 
otros momentos y está sucediendo en otras fracciones”, expresó. 
 
Imposición de Silvano Aureoles en Bancada del PRI es chisme: Hernández Iñíguez 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/imposicion-de-silvano-aureoles-en-bancada-del-
pri-es-chisme-hernandez-iniguez-8817413.html 
La diputada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Adriana Hernández Íñiguez, 
calificó cómo "chismes" los señalamientos relacionados a que presuntamente el ex 
gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo pretende posicionarla como la próxima 
coordinadora del Grupo Parlamentario tricolor; hasta el momento, el líder actual de la 
bancada es el diputado priísta, Jesús Hernández Peña. Cabe recordar que los diputados 
priistas, Marco Polo Aguirre Chávez y Daniela de los Santos Torres, denunciaron la 
intervención de personajes externos en las determinaciones de la bancada del PRI como el 
ex mandatario perredista, dónde incluso el legislador morenista, Juan Carlos Barragán 
Vélez, pidió a Aureoles Conejo respetar la soberanía del Poder Legislativo. 
 
Sin fecha para el recibir y escuchar el 1er. Informe de Alfredo Ramírez; se está 
trabajando: Adriana Hernández Íñiguez 
https://lapaginanoticias.com.mx/sin-fecha-para-el-recibir-y-escuchar-el-1er-informe-de-
alfredo-ramirez-se-esta-trabajando-adriana-hernandez-iniguez/ 
El Congreso del Estado todavía no tiene fecha para recibir y escuchar el primer Informe de 
Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, reconoció la presidenta, Adriana Hernández Íñiguez. 
En entrevista, a pregunta expresa de LaPágina Noticias, especificó que si bien no hay 
todavía datos del tema, aseguró que ya se está trabajando, junto con Gobierno del Estado, 
para establecer no solo la fecha para la rendición de cuentas, sino también el formato 
correspondiente que tendrá el proceso. Y es que el propio mandatario estatal ha confirmado 
que él hará entrega y rendirá cuentas del primer año de la administración ante el Congreso 
del Estado, además de que escuchará cada una de las posturas de los grupos 
parlamentarios que hay en el Legislativo. 
 
Presea “Melchor Ocampo” hasta segundo periodo legislativo; no hay fecha de 
entrega: Adriana Hernández Íñiguez 
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https://lapaginanoticias.com.mx/presea-melchor-ocampo-hasta-segundo-periodo-
legislativo-no-hay-fecha-de-entrega-adriana-hernandez-iniguez/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/no-vendra-amlo-a-morelia-para-recibir-presea-
melchor-ocampo/ 
Será hasta el segundo periodo legislativo cuando se entregue la Presea “Melchor Ocampo” 
al Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, confirmó la presidenta del 
Congreso del Estado, Adriana Hernández Íñiguez, al precisar que en ese momento estará 
al frente del Legislativo el Grupo Parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional 
(GPMORENA). Al precisar que hasta el momento no hay información oficial de fecha y si 
realmente acudirá el mandatario federal a recibir la presea, la legisladora precisó que la 
sesión de la Presea “Melchor Ocampo” deberá realizarse en el Pleno del Congreso, pero 
que se está en espera de mayores detalles. 
 
Mantiene Congreso de Michoacán alrededor de 250 aviadores: JC Barragán 
 https://www.quadratin.com.mx/politica/mantiene-congreso-de-michoacan-al-rededor-de-
250-aviadores-jc-barragan/ 
Con el despido de 280 trabajadores del Congreso del Estado, la plantilla laboral se redujo 
a mil 50 empleados, lo que significa que todavía permanecen alrededor de 250 que no se 
sabe dónde están ni que hacen, afirmó el diputado Juan Carlos Barragán. Como integrante 
del Comité de Administración y Control del Congreso del Estado, el diputado de Morena es 
de los pocos que conocen esos datos y, aseguró, que el pasado mes de septiembre, cuando 
se instaló la 75 Legislatura, eran cerca de 800 trabajadores. Aseguró que, por ejemplo, 
siguen apareciendo en la nómina líderes transportistas que no son capaces siquiera de 
proponer una reforma a la ley que es de su propio interés, la cual data de 1985 y es obsoleta, 
pero son protegidos de algunos diputados.  
   
Escueto informe del Comité de Administración y Control del Congreso 
https://www.contramuro.com/escueto-informe-del-comite-de-administracion-y-control-del-
congreso 
Un escueto informe anual, es el del Comité de Administración y Control del Congreso del 
Estado, en el que se omite toda alusión a la problemática financiera que se ha registrado 
en la Cámara a lo largo de este año, y de las acciones que por tal situación ha debido 
realizar. El informe de 25 páginas destina siete a una galería fotográfica, ocho para 
consignar su integración y sus atribuciones legales, seis para un cuadro en el que consigna 
las reuniones que ha sostenido y los órdenes del día abordados en ello. 
 
Boletines: 
 
Congreso de Michoacán, primero en el país en trabajar con UNICEF por el beneficio 
de niñas, niños y adolescentes 
Para fortalecer el marco jurídico que garantiza la protección de los derechos humanos de 
niñas, niños y adolescentes, y abonar con ello a que cuenten con una mejor calidad de vida, 
la 75 Legislatura de Michoacán signó un convenio de colaboración con el Fondo de las 
Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) México. La diputada Adriana Hernández 
Íñiguez, Presidenta de la Mesa Directiva del Poder Legislativo, destacó que el mencionado 
convenio, es el primero en su tipo en México, lo que permitirá al Congreso su fortalecimiento 
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desde una mirada internacional en materia de promoción y defensa de los derechos de las 
y los menores. 
 
Desde el SMRTV, 75 Legislatura estrechará vínculos con las y los michoacanos 
La 75 Legislatura de Michoacán estrechará la comunicación y cercanía con la población, a 
través de nuevos contenidos informativos desde el Sistema Michoacano de Radio y 
Televisión (SMRyTV). En este marco, las diputadas Daniela de los Santos Torres y Mayela 
del Carmen Salas Sáenz, presidenta e integrante del Comité de Comunicación Social 
respectivamente, sostuvieron una reunión de trabajo con el director del SMRyTV, Sergio 
Pimentel Mendoza, en donde se abordaron diversos temas para trabajar de la mano y dotar 
de mayores y mejores producciones e información a la ciudadanía. 
 
A sumar esfuerzos entre sociedad y gobierno por los derechos humanos de 
migrantes, convoca Eréndira Isauro 
La diputada Eréndira Isauro Hernández, integrante de la Comisión de Migración de la 75 
Legislatura, se pronunció a favor del trabajo coordinado entre sociedad y gobierno, en 
acciones que “den el lugar y reconocimiento que se merecen nuestros paisanos, y que no 
sólo quede en el discurso o en eventos para posar para la foto”, expresó. En rueda de 
prensa, la legisladora y representantes de la Sociedad Mexicana de Derechos Humanos, 
México sin Fronteras, Ángel de Corazón y Porque te Nace Ayudar, acompañada de Julieta 
Farías, regidora de Parácuaro, convocaron a la 1ra. Convención Internacional de Derechos 
Humanos y Migración. 
 
Entrega Fanny Arreola útiles escolares en colonias y localidades de Apatzingán 
Con el objetivo de apoyar la economía familiar, la coordinadora de la Representación 
Parlamentaria en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado, Fanny Arreola Pichardo 
hizo entrega de paquetes de útiles escolares a familias de Apatzingán. Durante una gira de 
trabajo la diputada por el Distrito de Apatzingán hizo entrega de paquetes de útiles 
escolares gratuitos, en beneficio de las y los estudiantes de preescolar, primaria, secundaria 
y preparatoria. 
 
Mónica Valdez resuelve gestiones en Casa Enlace de Zacapu 
Con el fin de contribuir a que la población de su distrito mejore sus condiciones de vida, la 
diputada Mónica Valdez Pulido resolvió distintas gestiones en su Casa Enlace ubicada en 
el municipio de Zacapu. Convencida de que el trabajo de un legislador debe ir más allá, la 
diputada local sostuvo diversas reuniones de trabajo con distintos sectores de la población 
que este día se dieron cita en la casa de gestión, ante quienes refrendó su compromiso de 
continuar trabajando juntos para lograr cristalizar más proyectos que incidan en el desarrollo 
de los habitantes y Distrito de Zacapu. 
 
Víctor Zurita visita colonia Vicente Lombardo, gestionarán para la mejora de los 
servicios 
Es necesario cerrar filas por la mejora de los servicios básicos, ya que con ello se garantiza 
el bienestar de las familias morelianas, coincidió el diputado Víctor Zurita Ortiz con las y los 
habitantes de la colonia Vicente Lombardo en Morelia El diputado integrante del Grupo 
Parlamentario de Morena en el Congreso del Estado acordó con los habitantes de la colonia 
moreliana, trabajar unidos por el rescate de los espacios públicos, así como en gestionar 
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ante las autoridades las obras y acciones que tanto se requieren para lograr la 
transformación de este lugar, que por años ha estado olvidado. 
 
México enfrenta crisis humanitaria por desapariciones: Julieta Gallardo 
El Estado Mexicano tiene una deuda histórica con las víctimas desaparecidos y sus familias, 
lo cual refleja la crisis humanitaria que se está viviendo en México por este flagelo, afirmó 
la diputada Julieta Gallardo Mora, presidenta de la Comisión Especial de Investigación y 
Combate a la Desaparición Forzada de Personas y los Desplazamientos Forzados en la 
LXXV Legislatura en el Congreso del Estado. En el marco de la conmemoración del Día 
Internacional de las Víctimas de Desaparición Forzada, la diputada local demandó al Estado 
Mexicano a generar las condiciones para que en México se frena y se combata este flagelo 
y para dar con el paradero de las y los miles de desaparecidos. 
 
 

INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
Video filtrado de Juan Pablo Celis, una forma corriente y vulgar de hacer política: 
Guillermo Valencia 
https://metapolitica.news/2022/08/30/video-filtrado-de-juan-pablo-celis-una-forma-
corriente-y-vulgar-de-hacer-politica-guillermo-valencia/ 
https://acueductoonline.com/video-filtrado-de-juan-pablo-celis-es-politica-sucia/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/salta-dirigente-del-pri-michoacan-en-defensa-del-
presidente-de-morena/ 
Luego que en redes sociales se difundiera un video del nuevo presidente de Morena 
Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, en presunto estado de ebriedad, el dirigente del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad, Guillermo Valencia Reyes, opinó que, 
además de tratarse de una grabación vieja, es una forma de hacer política sucia que solo 
busca afectar al líder morenista. “Representa lo más oscuro de Morena, porque luego 
Morena está lleno de puros malitos priistas, lo peor del PRI se fue para allá, y lo peor del 
PRD, también allá está. Me da gusto que un fundador, que fue iniciador y que caminó desde 
un principio con ese partido, hoy sea dirigente”, dijo. 
 
Nos fortaleceremos para que ir en alianza sea opción, no obligación: PRI Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/politica/nos-fortaleceremos-para-que-ir-en-alianza-sea-
opci%C3%B3n-no-obligaci%C3%B3n-pri-michoac%C3%A1n 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/pri-michoacan-buscara-no-depender-de-
coaliciones-en-las-elecciones-2024-8817315.html 
https://www.contramuro.com/no-dependemos-de-alianza-para-elecciones-2024-pri/ 
Luego de la publicación de las convocatorias para la elección de las personas titulares de 
la presidencia y secretaría general de 46 comités municipales del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) en el estado, por designación directa y por asamblea de consejeros, el 
dirigente estatal, Guillermo Valencia Reyes, señaló que la apuesta es fortalecer al órgano 
político para que las alianzas partidistas en el proceso electoral de 2024 sean una opción, 
no una obligación. En conferencia de prensa, el líder del tricolor recordó que desde hacía 
cinco años no se renovaban los comités municipales, por lo que todas las dirigencias locales 
están vencidas, de ahí la importancia de llevar a cabo las designaciones citadas, con la 
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posibilidad de registro para todos los militantes interesados en participar y la mira puesta 
en la unidad entre los actores políticos. 
 
Advierte Ana Lilia Guillén que Juan Pablo Celis o quien sea, no la moverán de 
dirigencia de MORENA 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/134418-advierte-ana-lilia-
guillen-que-juan-pablo-celis-o-quien-sea-no-la-moveran-de-dirigencia-de-
morena.html 
La designación de Juan Pablo Celis Silva como nuevo dirigente de una de las alas de 
Morena en la entidad no ha hecho cambiar la postura de su homóloga interna en el partido: 
"aquí vamos a seguir", en espera de que el TRIFE dé por cerrado el caso y resuelva quién 
tiene la dirigencia oficial de Morena, dijo este lunes en rueda de prensa Ana Lilia Guillén 
Quiroz. La lideresa descalificó el desaseo con que se condujeron los morenistas del otro 
grupo en esa sesión privada del sábado pasado, con un Consejo Político cuyos miembros 
fueron previamente electos mediante compra de votos, dadivas y acarreo público. 
 
Acción Juvenil, el presente de Michoacán y el país: Edgar Anaya 
https://cuartopodermichoacan.com/accion-juvenil-el-presente-de-michoacan-y-el-
pais-edgar-anaya/ 
Acción Juvenil no solo es la base del Partido Acción Nacional (PAN), sino también 
representa el trabajo y el compromiso decidido de las y los jóvenes que buscan cambiar la 
grave realidad que, actualmente, enfrentan Michoacán y el país. Así lo aseguró Edgar 
Anaya Sánchez, Secretario Estatal de Acción Juvenil en Michoacán, en el marco de la 
“Capacitación en Comunicación y Liderazgo Juvenil”, con sede en el municipio de 
Huandacareo. 
 
Ninguna asamblea se ha cancelado por inseguridad o incidencias, informa IEM 
https://mimorelia.com/noticias/politica/ninguna-asamblea-se-ha-cancelado-por-
inseguridad-o-incidencias-informa-iem 
Alrededor de 124 asambleas municipales han realizado las 12 asociaciones que buscan 
convertirse en partido político. Sobre estos encuentros, el Consejero presidente del Instituto 
Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado Gómez, informó que ninguno se ha 
cancelado por situaciones de inseguridad o conflictos en los municipios. En entrevista, 
Hurtado Gómez afirmó que la Secretaría de Seguridad Pública (SPP) tiene semanalmente 
un registro de los destinos en los que se realizarán las asambleas, por lo que la 
dependencia tiene monitoreo en las zonas con más conflicto; asimismo, las corporaciones 
locales asisten para vigilar y pasar un reporte. 
 
Se duplican asambleas para conformar partidos políticos locales 
https://mimorelia.com/noticias/politica/en-agosto-se-duplican-asambleas-para-
conformar-partidos-pol%C3%ADticos-locales 
A cuatro meses de haber iniciado los trabajos de verificación de asambleas distritales y 
municipales, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) ha atendido 119 asambleas, de las 
cuales más del 50% se han realizado en el mes de agosto de 2022. En dicha etapa de 
realización de asambleas donde se encuentran 12 organizaciones ciudadanas que buscan 
constituirse como partidos políticos locales, tan sólo al cierre del mes agosto el IEM ha 
acompañado y atendido 62 asambleas, por lo cual, personal del Instituto se ha desplazado 
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para verificar 88 inmuebles previo al desarrollo de las asambleas, así como para llevar a 
cabo la afiliación de simpatizantes de las asociaciones. 
 
Nacientes partidos tienen ya solo 4 meses para hacer 885 asambleas. 
https://www.quadratin.com.mx/politica/nacientes-partidos-tienen-ya-solo-4-meses-para-
hacer-885-asambleas/ 
Las 12 asociaciones que se encuentran en proceso para obtener el registro como partidos 
políticos en Michoacán ya tienen solo cuatro meses para realizar 885 asambleas 
pendientes. De acuerdo con el informe semanal emitido por el Instituto Electoral de 
Michoacán, con corte a este 29 de agosto, apenas se han llevado a cabo 123 asambleas, 
de las cuales solamente han sido validadas 86. El informe señala que no se han llevado a 
cabo 491 asambleas, canceladas por las propias asociaciones, además, aunque sí se 
llevaron a cabo 37 no fueron validadas por falta de cuórum.   
 
Sesión Plenaria en San Lázaro evidencia que el mayor interés de la coalición es 
México: Octavio Ocampo 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/sesion-plenaria-en-san-lazaro-evidencia-que-
el-mayor-interes-de-la-coalicion-es-mexico-octavio-ocampo.htm 
A dos días de iniciarse el Segundo año legislativo en el Congreso de la Unión,  las y los 
integrantes de la Dirección Estatal Ejecutiva (DEE) del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD) respaldaron a las diputadas y diputados federales, Macarena Chávez 
Flores, Edna Díaz Acevedo, Mauricio Prieto Gómez y Francisco Javier Huacus 
Esquivel,  quienes seguirán defendiendo los intereses del pueblo de México. Octavio 
Ocampo Córdova, presidente estatal del PRD, destacó que la plenaria celebrada este día 
en San Lázaro de manera conjunta entre los partidos Revolucionario Institucional (PRI), 
Acción Nacional (PAN ) y de la Revolución Democrática (PRD), demuestra que el mayor 
interés de la coalición es rescatar a nuestra nación. 
 
Signan PVEM y Universidad Nova Spania convenio de colaboración 
https://www.atiempo.mx/politica/signan-pvem-y-universidad-nova-spania-convenio-de-
colaboracion/ 
La dirigencia en Michoacán del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) signó un 
convenio de colaboración con la Universidad Nova Spania, con el objetivo de impulsar la 
educación profesional y continua. En el marco de esta firma, el dirigente estatal del Partido 
Verde, Ernesto Núñez Aguilar destacó la importancia de impulsar la educación de todos los 
niveles, toda vez que afirmó “apostarle a la profesionalización de las personas representa 
una inversión a largo plazo y que trae consigo desarrollo para las personas. 
 
Desaparición de personas; manchada por la impunidad: PES Michoacán 
https://www.atiempo.mx/politica/desaparicion-de-personas-manchada-por-la-impunidad-
pes-michoacan/ 
Las familias de Michoacán, que desafortunadamente cuentan con alguna persona 
desaparecida, se han enfrentado a pérdidas de expedientes, investigaciones que nunca se 
realizan y nula colaboración de las autoridades para la búsqueda de sus familiares. 
Alrededor de 4 mil personas se encuentran desaparecidas en el estado, 160 en lo que va 
de 2022, cifra que lamentamos como instituto político. ¨Nos solidarizamos con las familias, 
es lamentable que hay casos de personas que llevan desaparecidas cinco, diez o hasta 
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más años sin respuesta por parte de la autoridad.¨ Comentó el presidente del PES a 
propósito del Día Internacional de las Víctimas de Desapariciones Forzadas, Eder López 
García. 
 
Se Movilizará Consejo Indígena De Michoacán Ante SCJN Por Presupuesto Directo 
https://www.changoonga.com/2022/08/30/se-movilizara-consejo-indigena-de-michoacan-
ante-scjn-por-presupuesto-directo/ 
Anuncia el Consejo Supremo Indígena de Michoacán (CSIM) diversas acciones para exigir, 
se dejen de discriminar a las comunidades indígenas y se respeten sus autogobiernos, así 
lo informó su vocero, Pavel Ulianov Guzmán Cruz, luego de que la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN) determinara improcedente la asignación de presupuesto 
directo para 2 municipios en el estado. En este sentido, refirió que realizarán acciones tanto 
por la vía jurídica, la política, como por la legislativa, con el fin de defender y reconocer los 
derechos de los pueblos originarios, como ya se ha conseguido en al menos uno de ellos. 
 
Plantean suma de 6 instituciones al Observatorio político de las mujeres  
https://www.quadratin.com.mx/politica/plantean-suma-de-6-instituciones-al-
observatorio-politico-de-las-mujeres/ 
Incluir a la Fiscalía General del Estado (FGE) y a otras cinco instituciones, al Observatorio 
de participación política de las mujeres de Michoacán, fue la propuesta de la consejera del 
Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Araceli Gutiérrez Cortés. Al participar en la Segunda 
sesión ordinaria del Observatorio, celebrada este martes, en que se analizaba la creación 
de un Reglamento y un Plan de trabajo para el órgano, Gutiérrez Cortés mencionó que 
además de las instituciones que lo encabezan, electorales, de Igualdad Sustantiva y la 
Secretaría de Gobierno, es necesario sumar a otras.  
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
 
Primer Informe de Bedolla será presencial y ante Congreso del Estado 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/primer-informe-de-bedolla-sera-presencial-y-
ante-congreso-del-estado-8815075.html 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/michoac%C3%A1n-bedolla-
entregar%C3%A1-personalmente-primer-informe-de-gobierno 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/se-esta-estabilizando-michoacan-
despues-del-desastre-que-dejaron-bedolla-rumbo-al-primer-informe/ 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, indicó que se anunciará la fecha de 
su primer informe después del 1 de septiembre, cuando el presidente de México, Andrés 
Manuel López Obrador, rinda su cuarta entrega como ejecutivo federal. Además, Ramírez 
Bedolla afirmó que se facilitará el documento de su informe como mandatario estatal al 
Congreso del Estado para después, desde el pleno, hacer la rendición de cuentas. De igual 
manera, rechazó que se realice de manera virtual, pues señaló que “el tema de Covid ha 
bajado mucho”, por lo que se prevé que se retome el formato presencial. 
 
Encabeza Bedolla entrega de útiles escolares para el ciclo 2022-2023 
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https://indiciomich.com/encabeza-bedolla-entrega-de-utiles-escolares-para-el-ciclo-
2022-2023/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/entrega-ramirez-bedolla-utiles-escolares-para-el-
ciclo-2022-2023/ 
Bajo el compromiso de apoyar a las familias para que los estudiantes de educación básica 
tengan mejores condiciones para su desempeño escolar, el gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla, encabezó la entrega de útiles escolares para el ciclo escolar 2022-2023. El acto se 
llevó a cabo en la Escuela Secundaria Técnica número 65 “Jesús Romero Flores”, donde 
el mandatario entregó 789 kits escolares de primer y segundo año. “Estamos haciendo lo 
que nos toca para apoyar a sus padres y a los maestros para que ellos les den clases, 
porque para nosotros es importante que ustedes estudien y aprendan, la única manera de 
ser libres es aprendiendo y es la garantía de un mejor futuro”, manifestó. 
 
Ramírez Bedolla propone carrera de pilotaje de drones al Conalep 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/pilotaje-de-drones-nueva-oferta-academica-del-
conalep/ 
A propuesta del Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el Colegió Nacional de Educación 
Profesional Técnica, Conalep anunció que en breve incluirá la carrera fe pilotaje de drones. 
Así lo informó el directo de ese subsistema, Osvaldo Ruiz, quien agregó que la nueva 
carrera nace a propuesta del Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, que pidió agilizar la 
tramitología. “Estamos trabajando en los últimos detalles, como el permiso de la dirección 
nacional de aeronáutica, de la SCT, de SCOP y una serie de certificaciones”, apuntó. De 
manera inicial, los planteles de Uruapan y Morelia, son los contemplados para integrarlos a 
la carrera.  
 
Operadores no institucionales, talón de Aquiles en nuevo Sistema de Justicia Laboral 
https://revolucion.news/operadores-no-institucionales-talon-de-aquiles-en-nuevo-sistema- - 
de justicia-laboral/ 
Los operadores no institucionales son el talón de Aquiles en el nuevo Sistema de Justicia 
Laboral, quienes hasta el momento no muestran preocupación por adentrarse en la materia, 
consideró Jorge Reséndiz García, presidente del Poder Judicial del estado a poco más de 
un mes de que entre en funciones el referido sistema. Los operadores institucionales del 
Nuevo Sistema salieron este martes a una rueda de prensa para hacer un corte de caja 
sobre los avances que se tienen, ahí Reséndiz fue cuestionado en dónde radica el talón de 
Aquiles en vísperas de la entrada en vigor; el magistrado no tuvo duda en señalar a quienes 
no forman parte del entramado institucional. 
 
Con apremios, implementación del sistema de justicia laboral 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/con-apremios-implementacion-del-
sistema-de-justicia-laboral-8815214.html 
https://www.quadratin.com.mx/politica/sin-certeza-espacio-del-centro-de-
conciliacion-laboral/ 
Michoacán tendrá que implementar el nuevo sistema de justicia laboral a partir del próximo 
3 de octubre, sin embargo, hay rezagos importantes como la falta de una sede 
en Morelia para el Centro de Conciliación, pues no se cuenta con un espacio físico propio 
y por lo pronto se quieren habilitar las instalaciones de la Secretaría de Desarrollo 
Económico (Sedeco) con la oposición del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder 
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Ejecutivo (STASPE). En conferencia de prensa, el presidente del Poder Judicial de 
Michoacán, Jorge Reséndiz García, recordó que serán tres los juzgados que van a 
habilitarse para la primera fase en las ciudades de Morelia, Zamora y Uruapan. 
 
4to. Informe de AMLO será de resultados porque encuestas lo ponen en nivel alto de 
aceptación: Bedolla 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/4to-informe-de-amlo-sera-de-resultados-
porque-encuestas-lo-ponen-en-nivel-alto-de-aceptacion-bedolla/ 
El vísperas del cuarto informe de gobierno del presidente de México, Andrés Manuel López 
Obrador (AMLO), el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, emitió su postura 
al decir que será una actividad donde se mostrarán los resultados del trabajo realizado. «Es 
un cuarto informe muy fuerte, muy potente, de muchos resultados y sobre todo lo marcan 
las encuestas en nivel de aceptación del Presidente de la República es muy alto y sobre 
todo el respaldo a la población», destacó. 
 
Se mantiene disputa entre gobierno y STASPE por edificio de Sedeco 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/se-mantiene-disputa-entre-gobierno-y-staspe-
por-edificio-de-sedeco 
Las mesas de negociación entre el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder 
Ejecutivo (STASPE) y el gobierno de Michoacán, no han generado resultados positivos en 
torno al uso del edificio que actualmente alberga "Espacio Emprendedor", área de la 
Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco). Por un lado, el líder del sindicato, Antonio 
Ferreyra Piñón, informó la ruptura del diálogo con el área de la Subsecretaría de Gobierno, 
pues fue el pasado viernes la última reunión sin que hasta el momento se le haya dado 
respuesta a las peticiones del gremio; por su parte Juan Pablo Puebla Arévalo 
subsecretario del Trabajo y Previsión Social, aseguró que la negociación se mantiene. 
 
Ven factible sistema de transporte público masivo para conectar el oriente y poniente 
de Morelia 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/ven-factible-
sistema-de-transporte-publico-masivo-para-conectar-el-oriente-y-poniente-de-
morelia/ 
"Factible" la instalación de un sistema de transporte público masivo en la ciudad de Morelia. 
Los resultados preliminares de los estudios de movilidad arrojan la necesidad de agilizar 
los aforos de transporte. En voz de Gladys Butanda Macías, titular de la Secretaría de 
Movilidad y Urbanismo del estado de Michoacán, en próximos días se darán a conocer la 
totalidad de los datos obtenidos del primer estudio. Aclaró que en este proyecto de instalar 
un sistema Brt de transporte aún falta por vincular la opinión de los transportistas con el 
costo beneficio. 
 
No realizar ningún cobro en efectivo desde 2023, reto de la SFA en Michoacán 
https://postdata.news/no-realizar-ningun-cobro-en-efectivo-desde-2023-reto-de-la-sfa-en-
michoacan/ 
Con el reto de no hacer ningún cobro en efectivo a partir del primero de enero del 2023, el 
secretario de Finanzas y Administración (SFA) del gobierno de Michoacán, Luis Navarro 
García informó que se renovaron 300 computadoras y 600 impresoras, además de que se 
amplió la capacidad de internet para agilizar el servicio a la ciudadanía, disminuir la 
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tramitología y erradicar así la corrupción. En entrevista, señaló que a raíz de la lentitud con 
que se realizó de manera inicial la expedición de placas, detectaron que el internet tenía un 
rezago de 12 años y en consecuencia, hacía el procedimiento sumamente lento, además 
de que los equipos eran “muy obsoletos”. 

  

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
 
Regresan las fiestas patrias a Morelia 
https://indiciomich.com/regresan-las-fiestas-patrias-a-morelia/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/no-habra-un-
gran-evento-masivo-pero-si-mariachis-desfiles-y-verbenas-durante-el-mes-patrio-
en-morelia/ 
Luego de dos años de suspensión de la celebración de las fiestas patrias en la capital 
michoacana, el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar informó que se 
encuentran listos y preparados para las actividades de este mes de septiembre. Serán al 
160 actividades las que se tendrán durante el mes patrio, donde destaca la realización de 
la Feria Internacional del Libro en la ciudad de Morelia. “Es difícil calcular la afluencia, pero 
en esta administración garantizamos el uso de las plazas públicas, Las rosas, jardín 
Morelia, Valladolid”, dijo. 
 
Morelia, sin amenazas de violencia para sus fiestas patrias 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/morelia-sin-amenazas-de-violencia-para-
sus-fiestas-patrias-8815132.html 
Hasta el momento las autoridades militares no han detectado situaciones de riesgo ni 
amenazas para las celebraciones patrias en Morelia, aseguró el Coronel de Infantería, 
Sergio López Acosta. Con el antecedente que vivió la ciudad en el año 2008 cuando se 
detonaron granadas de fragmentación, López Acosta expresó que actualmente la capital 
michoacana mantiene una "estabilidad" y no se ha presentado problemática alguna en torno 
a este tipo de situaciones de riesgo. 
 
Autoridades colocan programa de actividades que se realizarán durante el mes de 
septiembre en Morelia 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/134442-autoridades-
colocan-programa-de-actividades-que-se-realizaran-durante-el-mes-de-septiembre-
en-morelia.html 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/con-recorrido-en-bando-solemne-
alfonso-martinez-da-inicio-a-los-festejos-del-mes-patrio/ 
El Ayuntamiento de Morelia realizó la colocación de los programas de actividades que se 
estarán realizando durante el mes de septiembre con motivo de las Fiestas Patrias. En ese 
sentido, encabezado por el alcalde Alfonso Martínez Alcázar y los integrantes del gabinete 
municipal, se fueron colocando uno a uno los programas de actividades para que la 
ciudadanía conozca que se estará realizando en Morelia con motivo del aniversario del Grito 
de Independencia y del natalicio de Don José María Morelos. 
 
En octubre posible apertura de Puente de Av Siervo de la Nación 
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https://indiciomich.com/en-octubre-posible-apertura-de-puente-de-av-siervo-de-la-nacion/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/pese-a-retraso-puente-de-siervo-de-la-nacion-
se-entregara-en-octubre-8817446.html 
https://lapaginanoticias.com.mx/trabajaran-dobles-turnos-para-terminar-en-tiempo-y-
forma-obra-de-siervo-de-la-nacion/ 
Pese a trabajar de manera forzada y tener un ligero retraso en la obra del Puente de 
Avenida Siervo de la Nación, Fernando Socia Tapia Secretario de Desarrollo Urbano y 
Medio Ambiente del Ayuntamiento de Morelia, consideró que podría aperturarse en el 
próximo mes de octubre. El funcionario municipal dijo que van con un ligero retraso de un 
día o dos en la construcción del puente, pero ya se tienen todas las columnas y sería la otra 
semana cuando se coló quien todas las trabes. 
 
Morelia, sin riesgo de inundaciones por capacidad de presa de Cointzio: PC 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/morelia-sin-riesgo-de-inundaciones-por-
capacidad-de-presa-de-cointzio-pc 
Pese a que la presa de Cointzio está al 93 por ciento de su capacidad y se prevé que 
continuarán las lluvias, por el momento no existe el riesgo de inundaciones en la ciudad 
de Morelia pues la presa tiene capacidad para solventar esta situación, aseguró el 
subdirector de la Coordinación Estatal de Protección Civil, Amuravi Ramírez Cisneros. En 
conferencia de prensa, explicó que diario se monitorea la presa de Cointzio y se coordinan 
con la Comisión Nacional de Agua, pero en caso que por cuestiones climatológicas 
aumente el nivel de ésta u otras presas del estado se emitirán a tiempo las 
recomendaciones, la evaluación y análisis de riesgo. 
 
Repuntaría ocupación hotelera durante Fiestas Patrias en Michoacán 
https://primeraplana.mx/archivos/889547 
Hasta 60 por ciento se espera de ocupación hotelera en la entidad para el puente 
vacacional del próximo 15 de septiembre, refirió la presidenta de la Asociación de Hoteles 
y Moteles de Michoacán (Ahmemac), Beatriz Pérez Torres. Señaló que actualmente no se 
registra una cantidad de reservaciones significativa para esta fecha, debido a que los 
viajantes han dejado, de forma progresiva, de anticipar sus vacaciones o paseos. No 
obstante, el 15 de septiembre coincidirá con un fin de semana, lo que incentiva que la 
población busque salir y disfrutar de diferentes destinos turísticos. 
 
Cambiarán las paradas del transporte público en Morelia 
https://primeraplana.mx/archivos/889684 
Se prevé un reordenamiento de las paradas de las rutas del transporte público en Morelia 
que abarcará 45 puntos, de acuerdo con el secretario de Movilidad y Desarrollo Urbano del 
municipio, Pedro Núñez González. El funcionario indicó que se trabajará con el 
acompañamiento del sector, un ordenamiento y que la mayoría de estos puntos se 
concentran en el Centro Histórico, además de 25 sitios que se reportan como conflictivos.  
 
Se inconforman comerciantes establecidos por más de 800 puestos ambulantes que 
habrá en fiestas patrias 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/se-inconforman-comerciantes-establecidos-
por-mas-de-800-puestos-ambulantes-que-habra-en-fiestas-patrias.htm 
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La regidora del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Ayuntamiento de Morelia, 
Minerva Bautista Gómez, informó que se reunirá con la Asociación de Comerciantes y 
Vecinos del Centro Histórico (Covechi) y de los locatarios de Lázaro Cárdenas, para 
analizar la instalación de varios puestos en diversos puntos de la ciudad de Morelia con 
motivo de los festejos patrios, debido a que existe inconformidad por el ambulantaje. 
Aunque la autoridad estableció que los días 14, 15, 16, 28, 29 y 30 de septiembre se 
autorizará la instalación de 864 vendedores, antes eran mil 113 los que se ponían. 
 
Adornos patrios le costaron 400 mil pesos al Ayuntamiento 
https://grupomarmor.com.mx/2022/08/30/adornos-patrios-le-costaron-400-mil-pesos-al-
ayuntamiento/ 
Después que desde hace un par de días, trabajadores del Ayuntamiento de Morelia, 
comenzaran la colocación de adornos navideños, el Secretario de Servicios Públicos del 
Ayuntamiento, Netzahualcóyotl Vázquez Vargas expresó que la administración municipal 
erogó 400 mil pesos la decoración. El funcionario municipal puntualizó que los espacios en 
dónde se ha colocado la ornamentación por el mes patrio son plazas de Armas, Melchor 
Ocampo, Valladolid, Jardín Morelos y Jardín Villalongín, así como la avenida Madero y las 
inmediaciones del Palacio Municipal. 
 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
 
Apertura lactario el IMSS Michoacán en el Hospital General Regional No. 1 Morelia 
Charo 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/apertura-lactario-el-imss-michoacan-en-
el-hospital-general-regional-no-1-morelia-charo/ 
Con la finalidad de proporcionar un espacio adecuado a las mamás con recién nacidos 
hospitalizados y fomentar la lactancia, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en 
Michoacán, apertura un lactario en el Hospital General Regional (HGR) No. 1 Morelia Charo. 
En representación de la titular del IMSS Michoacán, Ma. Luisa Rodea Pimentel, el director 
del centro hospitalario, Javier Navarrete García cortó el listón inaugural. La coordinadora 
clínica del servicio de pediatría, María Itzel Olmedo Calderón, dio a conocer que al menos 
20 mamás de los 38 espacios de hospitalización del área pediátrica, que incluye cuneros y 
cuidados intensivos, podrán acudir de manera frecuente al lactario. 
 
Acusan Lesbofobia En Hospital Del IMSS–Morelia 
https://www.changoonga.com/2022/08/30/acusan-lesbofobia-en-hospital-del-imss-morelia/ 
Mediante un comunicado en sus redes sociales, Pride Michoacán compartió el caso de 
Luisa, quien es trabajadora de la clínica 80 del IMSS en la capital Michoacana y quién acusa 
haber sido acosada, discriminada, amenazada y hostigada por una compañera por el 
simple hecho de pertenecer a la comunidad LGBTTTIQ+. Como lo explica Luisa, esto 
sucedió en la Unidad Médica Familiar (UMF) número 80 del Instituto Mexicano del Seguro 
Social (IMMS) en Morelia, Michoacán, en la cual según relata, nunca había tenido 
problemas o quejas en cuanto a su desempeño, comportamiento o relación con sus 
compañeros. 
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Capacita CRUM a personal de SSM en reanimación cardiopulmonar y asfixia 
 https://www.quadratin.com.mx/salud/capacita-crum-a-personal-de-ssm-en-reanimacion-
cardiopulmonar-y-asfixia/ 
 Paramédicos del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM) capacitaron a personal 
de diferentes áreas administrativas de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), sobre 
la técnica de reanimación cardiopulmonar (RCP), el uso del desfibrilador automático externo 
(DEA) y maniobras de ayuda para personas con asfixia. En un comunicado se informó que 
durante la capacitación, el coordinador del programa de Prevención de Accidentes y 
Seguridad Vial de la SSM,  José Antonio Vidales Sánchez, señaló que es importante 
preparar a la población y al personal del sector salud en materia de RCP, técnica que se 
realiza para suplir la función de bombeo de la sangre hacia el corazón, a través de 
compresiones en el pecho y respiraciones con mascarillas especiales o con la boca.   
 
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
 
"Si no hay pago, no hay ciclo escolar", responde Poder de Base a Yarabi Ávila 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/134443-si-no-hay-
pago-no-hay-ciclo-escolar-responde-poder-de-base-a-yarabi-avila.html 
https://www.contramuro.com/si-no-hay-pago-suspendemos-ciclo-escolar-cnte/ 
"Si no hay pago, no hay ciclo escolar", así respondió la CNTE-Poder de Base a la SEE y a 
su titular Yarabi Ávila González, tras de que la funcionaria hiciese publicar ayer un 
comunicado en que pretende justificar que debido a la toma de la dependencia educativa 
desde el domingo por la noche por parte de los egresados normalistas, no podrá la 
autoridad pagar su quincena a los trabajadores de la educación. Su líder Benjamín 
Hernández Gutiérrez reviró a la morenista y dio a conocer que, casualmente, ayer mismo 
se depositó su pago puntual a aquellos que cobran forzadamente vía tarjeta bancaria, y 
sentenció que esta advertencia de la secretaria de educación de que no podrán cobrar por 
la toma del inmueble es más bien un chantaje de Ávila González para seguir obligando al 
magisterio a cambiarse a esa forma de pago que rechazan. 
 
“Sin justificación, 300 escuelas suspendieron actividades en el arranque escolar en 
Michoacán” 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/sin-justificacion-300-
escuelas-suspendieron-actividades-en-el-arranque-escolar-en-michoacan/ 
La titular de la Secretaría de Educación en el Estado, Yarabí Ávila González, señaló que se 
detectaron 300 escuelas que suspendieron actividades en el marco del inicio del ciclo 
escolar sin justificación y que el aparato de supervisión en este momento se encuentra 
revisando los motivos y la posible sanción a esta acción. La titular de la SEE y el coordinador 
de unidades regional|es, Martín López, manifestaron que si bien hay contextos de 
inseguridad en algunas zonas, el reporte que se tiene de las autoridades en la materia es 
que no es riesgo para centros escolares o motivo para la suspensión de actividades. 
 
Magisterio evaluará declarar suspensión de ciclo escolar 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/magisterio-evaluara-declarar-suspension-de-
ciclo-escolar-8815798.html 
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La CNTE Poder de Base podría declarar que se suspenda el ciclo escolar 2022-2023, esto 
en caso de que los gobiernos estatal y federal no revisen la problemática de los adeudos a 
eventuales, contratación de egresados normalistas y tarjetización. De acuerdo con el líder 
de esa ala magisterial, Benjamín Hernández Gutiérrez, "estamos planteando se generen 
reuniones con los respectivos niveles de gobierno, nos han dicho que sí pero nos han dado 
largas". 
 
En Michoacán Más De Mil 500 Maestros Abandonaron Aula Por Falta De Pagos: CNTE 
Roja 
https://www.changoonga.com/2022/08/30/borrador-automaticoen-michoacan-mas-de-mil-
500-maestros-abandonaron-aula-por-falta-de-pagos-cnte-roja/  
El líder y vocero del sindicato Coordinador Nacional de Trabajadores de la Educación 
(CNTE) Roja, Poder de base sección XVIII, Benjamín Hernández, compartió en Michoacán, 
existen al rededor de 1,640 profesores que abandonaron las aulas durante este regreso a 
clases, por falta de contratos, y pagos puntuales. «Hoy los jóvenes han determinado no 
regresar a las aulas, porque no tienen contrato, entonces hablamos de más de 1,640 aulas 
sin maestro». Comentó Benjamín. 
 
Bloquean egresados normalistas la avenida Siervo de la Nación  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/bloquean-egresados-normalistas-la-avenida-
siervo-de-la-nacion/ 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/apoya-poder-de-base-la-regularizacion-de-
1640-egresados-normalistas/ 
https://grupomarmor.com.mx/2022/08/30/egresados-normalistas-cierran-avenida-siervo-
de-la-nacion-y-bloquean-carretera-a-la-altura-de-san-juan-tumbio/ 
https://www.atiempo.mx/destacadas/normalistas-continuan-con-sus-desmanes-en-
morelia/ 
Las acciones de los jóvenes egresados de los diferentes planteles normalistas del estado 
continúan este martes, luego de que en las últimas horas han emprendido diversas 
protestas. Los jóvenes inconformes ahora desarrollan un bloqueo en la avenida Siervo de 
la Nación, en las inmediaciones de las oficinas centrales de la Secretaría de Educación en 
el Estado (SEE). Ahí, según los inconformes representantes, permanecerán varias horas 
hasta que se pueda concretar un acercamiento con los representantes de las autoridades 
educativas estatales para atender sus demandas. Estas se centran en la exigencia de 
contrataciones de los que egresaron en las generaciones de 2019, 2020, 2021 y 2022, para 
que ocupen una plaza laboral en el ámbito docente.  
 
Toma en la SEE podría impedir el cobro de 20 mil trabajadores  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/toma-en-la-see-podria-impedir-el-cobro-de-20-
mil-trabajadores/ 
La persistencia de la toma en las oficinas centrales de la Secretaría de Educación en el 
Estado (SEE), pone en riesgo el pago de las quincenas para los trabajadores del sector. 
Así lo indicó la dependencia, que mencionó que debido a la toma del edificio central no se 
puede avanzar en el proceso para el pago de aproximadamente 20 mil trabajadores que 
cobran vía cheque. Asegura que no hay condiciones de seguridad para trabajar en esos 
espacios centrales, por lo que las áreas de emisión de cheques no laboran y por ende los 
papeles no se emiten.  
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Advierte titular de Educación descuentos a maestros faltistas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/advierte-titular-de-educacion-descuentos-a-
maestros-faltistas-8816993.html 
A los maestros que no se presentaron a dar clases desde el pasado lunes se les 
descontarán los días de su salario, advirtió la titular de la Secretaría de Educación en el 
Estado (SEE) Yarabí Ávila González. “Se le pidió a las unidades regionales que nos 
informen de cada una de las escuelas y con respecto a ese listado descontaremos los días 
a quienes no se presentaron por la razón que haya sido”, indicó. La secretaria añadió que 
también habrá sanciones para los planteles que se excedan en el cobro de cuotas. 
 
Transparenta Cecytem asignación de horas clase a docentes  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/transparenta-cecytem-asignacion-de-horas-
clase-a-docentes-2/ 
En un marco de transparencia y con apego a la normatividad, un total de 27 docentes 
aspirantes participaron, de manera virtual, en el concurso de asignación de horas-clase 
para ingresar a laborar en el área docente del Colegio de Estudios Científicos y 
Tecnológicos del Estado de Michoacán (Cecytem), para el semestre 2022-2023. De 
acuerdo con un comunicado de prensa, en total, son mil 371 horas interinas convocadas, 
en 19 planteles escolarizados y dos Centros de Educación Media Superior a Distancia 
(Cemsad).  
 
Pide Sitcbem audiencia con Ramírez Bedolla para solucionar problemáticas 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/pide-sitcbem-audiencia-con-ramirez-bedolla-
para-solucionar-problematicas/ 
Tras un llamado a sus agremiados a no tener temor de amenazas, el secretario general del 
Sindicato Independiente de Trabajadores de Colegio de Bachilleres del Estado de 
Michoacán (Sitcbem), Ricardo Aguirre Paleo, exigió al Ejecutivo estatal audiencia para 
exponer las problemáticas que presenta el subsistema a ocho días de paro de labores. El 
líder sindical reconoció que la semana pasada debieron reanudarse las actividades en el 
Cobaem, sin embargo, fue decisión de la base el no regresar a clases hasta que se dé la 
oportunidad de diálogo sobre las prestaciones que aseguran aún están pendientes de pago 
desde ciclos anteriores. 
 

 
INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 

  
 
Registran 171 casos de violencia digital en Michoacán en el último año 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/registran-171-casos-de-violencia-
digital-en-michoacan-en-el-ultimo-ano/ 
En los últimos 10 meses se han reportado 171 casos de violencia digital en Michoacán, 
informó la titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres 
Michoacanas (Seimujer), Tamara Sosa Alanís. El envío de fotos y/o videos con contenido 
sexual explícito por medio de dispositivos móviles inteligentes, llamado “sexting”, es una 
práctica común entre las personas, especialmente entre adolescentes, que puede derivar 
en violencia digital, indicó la funcionaria. 
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Se enfrentan Guardia Civil y hombres armados en Jacona 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/municipios/se-enfrentan-guardia-civil-y-hombres-
armados-en-jacona-8817756.html 
Esta tarde un enfrentamiento entre elementos de la Guardia Civil y civiles armados en calles 
de Jacona, dejó saldo de un presunto delincuente muerto. Los efectivos, junto con policías 
municipales, hacían un recorrido de vigilancia sobre la calle Manuel Doblado de la colonia 
Cerrito de la Cruz cuando observaron un grupo de hombres armados que viajaban a bordo 
de una camioneta, por lo que inició una persecución. Mediante un comunicado, la 
Secretaría de Seguridad Pública (SSP) informó que al intentar darse a la fuga los individuos 
dispararon contra los oficiales. 
 
Colectivo de personas desaparecidas interpone queja en CEDH contra FGE 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/colectivo-de-personas-desaparecidas-interpone-
queja-en-cedh-contra-fge 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/victimas/victimas-de-desaparicion-
forzada-en-michoacan-no-reciben-justicia-impunidad-campea-a-sus-anchas/ 
https://www.changoonga.com/2022/08/30/morelia-familiares-de-17-desaparecidos-
interponen-queja-vs-fgr-ante-cedh-por-omisiones/ 
Un colectivo de personas desaparecidas interpuso una queja ante la Comisión Estatal de 
los Derechos Humanos (CEDH) contra presuntas irregularidades cometidas por personal 
de la Fiscalía General del Estado (FGE) al integrar las carpetas de investigación sobre 
denuncias de las personas desaparecidas. En entrevista, una de las integrantes de este 
colectivo informó que la queja que fue recibida este martes es en torno a 17 casos que 
datan desde el 2018 y que han visualizado inconsistencias por parte de la institución 
procuradora de justicia de tal magnitud que consideraron que en ocasiones se hace con la 
intención de que los familiares “desistan”. 
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